



**SOMOS  
MILLONES  
UNA SOLA  
VOZ**



**PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DE LA CONMEMORACIÓN DEL 1ero DE MAYO, DÍA INTERNACIONAL DEL TRABAJADOR EN LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA EN REVOLUCIÓN Y CON UN COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS, NICOLÁS MADURO MOROS**

*“Trabajadores y trabajadoras de mundo uníos” gritaba Carlos Marx y han gritado y hemos gritado los revolucionarios durante mucho tiempo, hoy le digo a los trabajadores y trabajadoras venezolanos y venezolanas ¡Trabajadores y trabajadoras uníos! porque la patria requiere unidad, unidad, unidad, unidad y más unidad.”*

**HUGO CHÁVEZ**

**COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS**

*“Debemos unir el socialismo productivo con una poderosa organización hacia adentro, sindical, una poderosa organización de los Consejos Productivos de los Trabajadores y Trabajadoras, unir hacia adentro con el proceso del socialismo territorial de las comunas y de los consejos comunales”.*

**NICOLÁS MADURO MOROS**

**COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO**

**COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA**

*“La clase obrera se ha convertido en pilar fundamental para hacerle frente al bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por el imperialismo Norteamericano contra Venezuela y estoy seguro que los trabajadores con su fuerza van a seguir enfrentando en batalla toda agresión del gobierno de Estados Unidos porque tenemos una clase obrera unida apoyando a la revolución bolivariana y al compañero presidente Nicolás Maduro”.*

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN**

**PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**

**DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA  
HÉROE DEL 4F**



PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DE LA CONMEMORACIÓN DEL 1ERO DE MAYO, DÍA INTERNACIONAL DEL TRABAJADOR EN LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA EN REVOLUCIÓN Y CON UN COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS, NICOLÁS MADURO MOROS



El Partido Socialista Unido de Venezuela se une a la conmemoración de los Trabajadores y Trabajadoras, por el Día Internacional del Trabajador, que recordamos en revolución cada 1ero de mayo con una movilización patriótica de la fuerza obrera de la Nación, en la República Bolivariana de Venezuela, con un Comandante Presidente Obrero Conductor de Victorias, **NICOLÁS MADURO MOROS**.

Lo hacemos recordando a nuestro gigante, el Comandante **HUGO CHÁVEZ**, y su verbo claro y orientador sobre el papel de la Clase Trabajadora para la



construcción del socialismo y edificación de un futuro de prosperidad, desarrollo y productividad en la Nación venezolana, en aquel 1ero de mayo de 2011: *“... Es que nosotros, sí tenemos razones para celebrar hoy el “Día del Trabajador, el día de la Trabajadora, el día de la clase obrera”. En Venezuela hay razones para hacer esta fiesta popular, hay muchas razones, pero yo diría que una de las más importantes es que aquí en Venezuela hemos logrado recuperar verdaderamente el significado real del primero de mayo, el verdadero significado del día del trabajador, de la trabajadora. Desde hace 12 años comenzó este gobierno, este proceso revolucionario en el cual, cada día que pasa, cada día que ha pasado, cada día que pasará, los trabajadores y trabajadoras venezolanos y venezolanas han venido tomando un papel protagónico en la conducción, en la defensa y en el impulso de la Revolución socialista en Venezuela; hemos recuperado ese sentido.*

*Yo recuerdo y los que tenemos ya más de medio siglo de vida, cuándo aquí había, quizás en esta misma avenida, o más allá, aquellas llamadas Romerías Blancas, aquellas marchas blancas, de la llamada “Ni CTV”, marchaban, manipulando, falsificando el primero de mayo, los sindicatos adecos, copeyanos, sindicatos mafiosos que*



*terminaron todos, sin excepción incluso algunos que llegaron a presentarse como un sindicalismo renovado, o como sindicatos de izquierda, o partidos supuestamente revolucionarios, todos terminaron traicionando a la clase obrera, traicionando al pueblo de Venezuela, traicionando a la Patria de Bolívar, degenerando totalmente, desfigurando totalmente el papel de la clase obrera (...) tenemos razones para convertir este día, el primero de mayo en un día de júbilo y de fiesta. Además de que hemos recuperado el sentido, el espíritu del primero de mayo como día de lucha, de batalla por el socialismo, de batalla anticapitalista, de batalla antiimperialista (...) Cuántas batallas hemos dado en estos doce años contra ésta apátrida burguesía venezolana. Cuántas batallas hemos dado contra el imperialismo y sus lacayos. Y en esas batallas el pueblo venezolano, la clase obrera venezolana ha logrado derrotar una y otra y otra y otra vez los empeños imperiales y burgueses para derrocar la revolución bolivariana.*

*Cuántos mártires. Yo recuerdo 2001, 2002, 2003 y aquellos llamados a paros, sabotajes. Sí, saboteaban, amenazaban, mataban. Sin embargo con todo el poder de esta burguesía y el imperio detrás de ella, la clase obrera lanzó un contraataque fulminante en el 2002, 2003*



*junto al pueblo civil y militar y derrotamos al imperialismo y a sus lacayos”.*

Valga la oportunidad para recordar que hace 11 años, el Comandante Chávez firmó la nueva **Ley Orgánica del Trabajo, de los Trabajadores y Trabajadoras**, un acto de justicia que reivindica la lucha histórica de los trabajadores y trabajadoras por el reconocimiento a sus derechos. Seguimos por ese camino, protegiendo nuestra aguerrida clase obrera. De hecho, al momento de rubricar usando tinta roja la LOTTT, el Comandante de Todos Los Tiempos escribió *“¡Justicia Social!”*, dos palabras que engloban el espíritu mismo de la Ley que actualmente rige en la Patria de Bolívar y Chávez.

Al año siguiente, el 1ero de mayo, el Comandante Presidente Obrero **NICOLÁS MADURO MOROS**, en otro momento histórico y cumpliendo el legado del Comandante Chávez firmo el Reglamento a la LOTTT, afirmando: *“Voy a firmar el Reglamento de la Ley Orgánica del Trabajo que le garantiza la estabilidad a todos los trabajadores y trabajadoras de la Patria. Voy a firmar a nombre de mi Comandante Hugo Chávez, creador de esta Ley del Trabajo”*



Oportuno no olvidar que mientras el Comandante Presidente Chávez se proclamaba como el primer trabajador de Venezuela, el candidato de la burguesía manifestaba que no va a marchar porque él es empleador, a lo que el Primer Vicepresidente del Psuv, compatriota **DIOSDADO CABELLO RONDÓN** dijera: *“Eso nos muestra claramente el contraste de visiones. Mientras el Comandante Chávez se proclama con orgullo trabajador, el majunche candidato de la derecha sólo cree que la clase obrera debe ser vista como unos simples empleados, como unos simples asalariados”*

Sirva esta fecha asimismo para rendir honores a los hombres y mujeres quienes han entregado sus vidas por la reivindicación, la productividad y la liberación de la Clase Trabajadora de las opresiones del salvaje modelo capitalista, haciendo especial énfasis a quienes han batallado éstos años en la defensa de la soberanía, la independencia, la paz y estabilidad nacional, al lado del Primer Presidente Obrero de la República **NICOLÁS MADURO MOROS**.

En tal sentido conmemoramos esta fecha con su mensaje heroico en medio de las amenazas y acciones de un imperio voraz y agresivo que no ha tenido escrúpulo



alguno para, junto a un grupo de lacayos apátridas, causar enorme daño a la clase trabajadora y a todo nuestro pueblo incluso sin considerar los estragos de la pandemia Covid-19, pero que con determinación enfrentamos, tal y como nuestro Comandante Presidente Obrero **NICOLÁS MADURO MOROS** resalto el pasado 3 de marzo del presente año 2022 durante la instalación del II Congreso de la Clase Obrera en Venezuela: *"Hay que darle las gracias a los venezolanos que no se quedaron de brazos cruzados ante la pandemia y las sanciones; la gente se puso a emprender y a generar ingreso para sus familias, en los barrios, en las comunidades, en sus puestos de trabajo (...) debemos unir el socialismo productivo con una poderosa organización hacía adentro, sindical, una poderosa organización de los Consejos Productivos de los Trabajadores y Trabajadoras, unir hacía adentro con el proceso del socialismo territorial de las comunas y de los consejos comunales"*.

Los hombres y mujeres, la clase obrera, la clase trabajadora, junto al pueblo y desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, ratificamos en esta fecha nuestro compromiso irrenunciable de seguir trabajando por la consolidación de las **3R.NETS**, esta **Nueva Época**



de Transición al Socialismo a la Venezolana, el Socialismo Bolivariano de paz y estabilidad, donde la Resistencia, el Renacer y el Revolucionar sean las insignias de nuestra labor política y social, como Clase Obrera, para defender la independencia, soberanía y libertad de nuestra patria, así como los derechos que como pueblo trabajador debemos seguir recuperando luego de años de una resistencia heroica frente a un genocida agresor neocolonial que felizmente hemos derrotado en unión absoluta una y mil veces.

**VIVA LA PATRIA!!!**

**VIVAN LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS**

**NOSOTROS VENCEREMOS!!!**

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela,  
1ero de mayo de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN  
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**